

校友会・育友会共催

# 留学生を囲む会

5月17日(火) 開催

## 交流を深め、留学生活での不安を解消

専修大学に学ぶ留学生を5月17日(火)、生田キャンパス9号館食堂に招待し、「留学生を囲む会」を開催しました。53名の留学生が参加し、大学教職員や校友会員(卒業生)、育友会員、日本人学生らと親睦を深めました。

### 第Ⅰ部 グループ交流

5つのグループに分かれて行われた交流では、「将来の夢の実現に向けて」をテーマに語り合いました。留学生からは卒業後の進路のほか、現在の生活や勉強で感じる悩みや不安なども語られました。それに対し、教職員や校友・育友会員がアドバイスしました。



### 第Ⅱ部 懇親会

食事を取りながらの懇親会では、留学生2名が留学体験談を発表しました。また日本人学生たちで組織する国際交流会 SHIP の代表が挨拶を述べました。

さらに留学生対象の抽選会を実施。校友会と育友会の役員並びに事務局から提供された景品を引き当て、留学生は盛り上がりました。最後に参加者全員で校歌を歌い、閉会となりました。



ベトナムからの留学生

文学部2年  
ヴー・ヴィエット・ユンさん

専修大学に入学して本当によかったと思っています。日本人学生や教授が優しくて、快適な大学生活を過ごしています。これから日本とベトナムの懸け橋になれるよう頑張っていきたいと思っています。



中国からの留学生

文学部2年  
沈 佳穎さん

専修大学は日本の大学の中でも考古学が専門に学べる数少ない大学の一つで、中国の考古学を専門にしている先生がいるので、入学を決めました。先生方は面倒見がよく、本当に助けていただいています。



国際交流会 SHIP 代表

文学部3年  
小川 宏貴さん

私達は専修大学や日本語学校で学んでいる留学生との交流活動をしています。春には学内で立食パーティーを開きました。今後は横浜観光などのイベントも企画しています。専修大学の国際交流を盛り上げていきます。